



“共育・協創”

家庭配付版
豊田小だより

令和6年3月15日 No.22

～今年度を振り返って～

5年 高橋琉美

5年生の一年間も、もうすぐ終わりです。私は今年一年間でがんばった事が3つあります。

1つ目は運動会です。私は今年、応援団で太鼓をたたきました。昼休みや中間休みの応援練習では、一回一回の練習を大切に一生懸命がんばりました。手にまめができて大変でしたが、最後までやり遂げました。太鼓がずれるとみんなの動きもずれてしまうので、責任を感じながらたたきました。

2つ目は獅子踊りです。学校での練習だけでなく、家でも夜遅くまで笛の練習をしてきました。だから、引継ぎ式は間違えることなく吹けたし、踊り子の人や、獅子の人とリズムも合っていてよかったです。それまでたくさん努力してきたかいがあったと思いました。4年生に吹き方を教えて、4年生がとても上手になったのでうれしかったです。

3つ目は勉強です。私は算数のなかで、図形の問題が特に苦手でした。なので、授業はもちろん、すすべんや、ドリルでも図形の問題が完璧になるようにがんばりました。だから、今では図形の問題が好きになりました。私は国語のなかで、漢字が苦手です。5年生では習う漢字が急に増えたので、とっても大変でした。でもあきらめないで、ずっと漢字練習をがんばってきたので漢字を覚えることができました。分からない時は、先生や友達が教えてくれました。覚えることができたのも、苦手なことが好きになったのも、友だちや先生のおかげです。

4月から、いよいよ6年生になります。6年生になったら頑張ることは、委員会活動です。私はメディア委員長になりました。初めてのメディア委員で、しかも委員長なので少し不安な気持ちもあります。でも、わからないことがあったら、みんなに聞いて、楽しい放送をつくっていきます。そしてみんなを引っ張っていく頼もしいリーダーになるようにがんばります。小学校生活も、あと一年しかないので、一日一日を大切に最高学年にふさわしい態度や行動をしていきたいです。また何事にもあきらめず最後まで取り組んでいけるように精一杯がんばります。

卒業へ&次のステップへ

6年生を送る会を8日(金)に、また獅子踊りの引継ぎ式を11日(月)に行いました。お互いに感謝の気持ちを表し、かつ良き伝統を引き継ぐことができました。予定していた練習時間も十分に確保できませんでしたが、各自が練習を積み重ね、新たな伝統をつないだ貴重な時間となりました。



TOYO-R 限定OPEN!

6年生が先生方への感謝の気持ちをこめた、1日(お昼だけ)限定“カフェ”が13日(水)にオープン! 某有名カフェに勝る“おもてなし”でした。ありがとう6年生!

